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REQUERIMENTO Nº 190/2013 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna 

 

 

Requeiro à Mesa, dentro das formalidades de praxe e ouvido o douto 

Plenário, para que seja oficiado a TELEFONICA – TELECOMUNICAÇÕES DE SÃO 

PAULO S/A - VIVO, solicitando informações que seguem, para as Ruas Oito, Nove e 

Dez –  Loteamento Parque dos Ypês: 

 

 Por que não existe cabo para ligação de telefone nestas Ruas? 

 

 Qual a previsão de quando este serviço estará disponível aos moradores? 

 

 A concessão deste serviço de telefonia fixa no nosso município é 

exclusivamente via cabo ou permite outras tecnologias?  

 

Requeiro ainda, que seja encaminhada cópia deste Requerimento à 

ANATEL - Agência Nacional de Telecomunicações, na pessoa do seu Presidente, o 

Senhor João Batista de Rezende.  

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

As Ruas Oito, Nove e Dez fazem parte do Loteamento Parque dos Ypês, 

o qual já está consolidado há vários anos, e inexplicavelmente nas citadas ruas não 

existem os cabeamentos necessários para a ligação de telefones por este sistema. 

No momento o sistema disponibilizado para os moradores é o de via 

rádio que apresenta muitos problemas, como queda de ligação e dificuldade com a 

internet.  
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Requerimento nº 189/13 

 

 

Acreditamos que as intenções da Telefônica na melhoria dos serviços 

são reais, mas é necessário que a solicitação dos moradores da localidade em evidência 

seja atendida.  

Gabinete Vereador A.J.A., 09 de agosto de 2013. 

As.) VEREADOR ADILSON JOSÉ ABRUCEZ 

 Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 13 de agosto corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 14 de agosto de 2013 

 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 

 


